





## Actualidad Cultural

### Variados Artistas en Embajada del Canadá

**A**TEN en la Embajada del Canadá fue dado a conocer en detalle lo que será la exposición "Otros Nortes de Arte", a beneficio del hogar que administran la Asociación de Damas Canadienses en la Ciudad del Norte.

En la exposición, vegata de cuadros —que tendrá lugar el próximo viernes 9 de abril, de 18:00 a 22:00 horas— participan más de 40 artistas, donando un total de 200 obras.

"Todos de un año norte", para lo cual se desarrolló un proceso de selección independiente por la asociación con arte, (Mauricio Díaz) que duró alrededor de un año, realizada por los mismos integrantes de la sociedad de beneficencia junto a los participantes.

La idea es que los asistentes compren las obras —las cuales han sido ofrecidas por los mismos artistas a un costo mucho menor que el que mejor se adapte a sus propios talentos— para financiar las proyecciones que para este año tiene la Asociación Canadiense de Chile.

Entre los pintores de cuadros, además del quinientos de lo que ya se está realizando, instaurarán un sistema de salud, actividades deportivas y proporcionarán becas a las niñas en la educación superior.

De los artistas presentes se quedan grandes renombrados como Mario Carreño, Raúl Gómez, Nelson Antúnez, Sergio Montecinos, y Héctor Wiprechts, quienes han colaborado en este evento artístico desde su fundación.

El representante de la Comisión del 40, Wiprechts, según menció a "El Mercurio", seleccionó parte esta vez algunas de sus obras pensando en que se trataba de tener la mayor llegada al público. Entre las seis obras que se vendieron de él (a precios de su precio real), llama la atención un paisaje con "La Posada del Corregidor".

Por otra parte, entre los artistas más jóvenes destaca el cuadro en la obra de María Angélica Michura.

Mención especial merece también la participación, por primera vez, del empresario José Basilio Casco, artista plástico cuya obra recorre una dimensión, la evocación del color y espíritu, dentro en el trabajo de base y figura. Atractivos lugares y paisajes del Santiago Antiguo constituyeron aquí su temática. Casco, quien además es poeta, expone un total de tres obras.

Loreto Alejandro, Isidro Casas, Paula Díaz, Francisco Claro, Margarita Fernández, Lucy Edwards, son algunos de los otros exponentes.

Cabe señalar que en versiones anteriores de esta Noche de Arte, algunas artistas vendieron todas sus obras en pocas de una hora.

El fin de este encuentro ha servido también como presentación para que otras empresas locales hagan algo similar.



# **Nuevo taller del escritor José Luis Rosasco [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Nuevo taller del escritor José Luis Rosasco [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)